

plus grande justice sociale et économique, et redistribuera les responsabilités et les rôles fondamentaux entre les paliers de gouvernement.

J'ai bon espoir qu'une vaste majorité de Canadiens donneront leur appui à cette réforme parce qu'elle est basée sur les valeurs fondamentales auxquelles les Canadiens soucrivent :

- un respect inébranlable à l'égard des droits de la personne, appuyé par la primauté du droit;
- un attachement fort et profond envers la démocratie, ses valeurs, et ses institutions;
- un engagement sans réserve envers la justice sociale et le progrès économique pour tous;
- le respect des obligations nationales et internationales; et
- la volonté de résoudre les différends pacifiquement par la conciliation, le compromis et le consensus.

Nous, Canadiens, avons appris que seuls une vision et une vigilance constante peuvent préserver la démocratie et la liberté. Les nouvelles idées pour l'avenir doivent prendre racine dans les principes fondamentaux qui ont d'abord été à la base de l'unité. Le Premier ministre Brian Mulroney a d'ailleurs déclaré aux Canadiens que ce que les dirigeants du Canada ont produit, c'est une série de réformes constitutionnelles qui renforcent les liens qui nous ont réunis en 1867. Ces réformes renouvellent les concepts qui sont au coeur de la Confédération de 1867. Elles constituent un cadre stable, un fondement solide pour nous permettre de cheminer avec confiance vers l'avenir.

Il est important pour les Canadiens de pouvoir compter sur un Canada fort et uni, mais cela revêt aussi une importance fondamentale pour les autres nations du monde.

Les valeurs auxquelles les Canadiens tiennent - et que nous avons fait connaître au monde au cours des 125 ans d'existence de notre pays - sont aussi les mêmes valeurs qui soustendent la Charte de cette organisation.

Nous croyons que nous n'avons pas besoin de meilleurs principes aux Nations Unies - les auteurs de la Charte originale nous ont bien servi. Ce qu'il nous faut cependant de la part de cette organisation et de ses membres, c'est la volonté d'agir. Il faut aussi fouiller plus à fond les causes fondamentales de conflit entre les nations, de sorte que nous puissions ensemble «... briser la chaîne de violence, désamorcer les désirs de vengeance, démontrer les besoins des peuples et exalter leur